

Motivationsschreiben Anne Steinemann

Ich bin am 15. Oktober 2002 in Liestal mit dem Namen Anne-Sara Steinemann geboren. Im Laufe meines Lebens habe ich schliesslich begonnen mich Anne zu nennen. Ich besuche das letzte Jahr des Gymnasiums Liestal im Schwerpunktfach Wirtschaft und Recht.

Durch Gespräche mit meinen Eltern in meinem Jugendalter kam ich schon früh in Berührung mit politischen Themen und interessierte mich schon damals für Politik.

Meine Hauptinteressen liegen vor allem im Bereich der Gleichstellung aller Geschlechter sowie in der Klimapolitik. In meinem Alltag merke ich oft starke Benachteiligungen mir oder anderen Personen gegenüber aufgrund deren Geschlechter.

Ich setze mich deshalb stark dafür ein, diese Ungerechtigkeiten zu beseitigen und für Gleichstellung aller Geschlechter zu sorgen. Ebenso ernähre ich mich seit über einem Jahr vegan und habe dadurch begonnen mich vermehrt für Tierrechte und Klimaschutz einzusetzen.

Ich würde mich sehr darüber freuen ein Mitglied im Vorstand der JUSO Basel-Stadt zu sein. Dies wäre für mich eine neue Möglichkeit mich noch mehr engagieren zu können und neue Gebiete der Politik kennenzulernen.